

Tag der Bibliotheken

Bunter Bibliotheksaktionstag

Montag, 24. Oktober, 11 – 19 Uhr

Alljährlich lenkt der "Tag der Bibliotheken" am 24. Oktober die Aufmerksamkeit auf die rund 11.000 Bibliotheken in Deutschland und macht auf ihr umfangreiches Angebot neugierig. Mit unterschiedlichen Veranstaltungen wird auf die vielfältigen Leistungen der Bibliotheken als unverzichtbare Kultur- und Bildungseinrichtungen hingewiesen. Dieses Jahr öffnet die Stadtbibliothek ausnahmsweise am Montag ihre Türen und bietet neben dem normalen Ausleihbetrieb ein buntes Programm, z. Bsp. Aufführungen des Kindertheaters von und mit Achim Sonntag und dem Stück *Joaquino Payaso und seine sieben Koffer*. Außerdem wird er mit Walk Acts im ganzen Gebäude unterwegs sein. Die Onleihe-Präsentation sowie für Kinder das Basteln einer Virtual-Reality Brille stehen ebenfalls auf dem Programm. Außerdem startet an dem Tag die Lesereihe „Pforzheim liest“.

10 Jahre Kuh Lieselotte

Ausstellung mit Originalillustrationen von Alexander Steffensmeier

Dienstag, 18. Oktober bis Samstag, 05. November

Die Bilderbücher von Alexander Steffensmeier über die Kuh Lieselotte sind extrem beliebt. In diesem Jahr feiert die Kuh ihr zehnjähriges Jubiläum und die Stadtbibliothek feiert mit. Große und kleine Kuh-Fans kommen in den Genuss, einmal die Originalvorlagen der köstlich gezeichneten und liebevoll aquarellierten

Geschichten zu sehen und die zahlreichen, für Steffensmeier typischen Details zu entdecken.

Pforzheim liest

Montag, 24. Oktober – Freitag, 28. Oktober, jeweils 12.15 Uhr

Bürgermeister, Gemeinderäte und Prominente der Stadt Pforzheim präsentieren ihr Lieblingsbuch bzw. das Buch, das sie in letzter Zeit am meisten gefesselt hat. Zur Mittagszeit serviert das Café Prosa einen täglich wechselnden Suppenimbiss. Entspannen Sie also bei unserer literarischen Suppenküche.

Es lesen:

- 24.10. Bürgermeisterin Monika Müller und Thomas Münstermann, Intendant Theater
- 25.10. Jens Kück, Stadtrat und Lilli Gros, Vorsitz BISA (Bürger in Schulen aktiv)
- 26.10. Wolfgang Schulz, Stadtrat und Jacqueline Roos, Stadträtin
- 27.10. Christof Weisenbacher, Stadtrat und Maria Ochs, Leitung Kulturhaus Osterfeld
- 28.10. Dr. Marianne Engeser, Stadträtin und Emre Nazli, Stadtrat

Unkostenbeitrag: 2 €

Let's Talk about Gaming

Ein Medienpraxisabend für Eltern von Kindern ab 10 Jahren

Montag, 24. Oktober, 19 Uhr

Warum spielen Kinder gern? Welche Kompetenzen können sie dabei erwerben? Sind Spiele ein Kulturgut und welche Plattformen für die Spiele gibt es überhaupt?

Außerdem wird eine Klassifizierung der Spiele vorgenommen und erklärt ab welchem Alter welche Spiele geeignet sind. Wir zeigen auch einige Beispiele der Konsolenspiele, die in der Stadtbibliothek Pforzheim entliehen werden können.

Im Anschluss geht es direkt ans Gerät. Sie spielen selbst um zu erleben, wie aktuelle Spiele aussehen, wie sie sich steuern lassen und wieviel Spaß sie machen!

Anmeldung unter 07231/392441 ist erforderlich

Die Kuh Lieselotte

mit Alexander Steffensmeier

Mittwoch, 26. Oktober, 9 Uhr

Filiale Buckenberg / Haidach: 11 Uhr

Mit dem ersten Bilderbuch des Illustrators Steffensmeier „Lieselotte lauert“ über die Kuh, die es liebt, dem Postboten aufzulauern, fing alles an. Mittlerweile sind die Bücher Kult für alle kleinen und großen Kuh-Fans. Alexander Steffensmeier erzählt, zeichnet am Flipchart und zeigt anhand der projizierten Bilder wie seine Bücher entstehen. Für Vorschulkinder und 1. + 2. Klassen
Eintritt: 2 €

Anmeldung unter 07231/39-1668

"Eltern: Smartphone fit"

Ein Digitaler Kompetenz-Workshop für Eltern von Kindern zwischen 9 und 13 Jahren

Mittwoch, 26. Oktober, 19 Uhr

Viele Kinder wünschen sich ein Smartphone oder besitzen bereits eines. Ein Smartphone und mobiles Internet ermöglicht Kindern das Erfahren von digitalen Räumen, die Nutzung sinnvoller Anwendungen und die Herausbildung von Medienkompetenz – aber hierzu ist ein bewusster und altersgerechter Umgang durch elterliche Anleitung nötig. Erläutert werden sinnvolle Regeln im Umgang mit dem Smartphone und dem Internet aber auch die technische Absicherung der Smartphones von Kindern, die ansonsten ungeschützt vielfältigen Gefahren ausgesetzt sind. Der Workshop enthält einen Praxisteil, indem eine kostenlose Absicherungsinstallation für die Betriebssysteme Android (z.B. Samsung) und iOS (Apple) vorgestellt wird. Die technische Absicherung kann auch direkt vor Ort auf einem eigenen Handy unter Anleitung nachvollzogen werden.

Anmeldung unter: 07231/393303

Sehnsucht – poesie & guitar:

eine Liaison aus frech-romantischen Texten und emotionalen Songs, KIECK-Theater, Weimar

Donnerstag, 27. Oktober, 19.30 Uhr

Sehnsucht heißt das neue Programm des KIECK-Theaters, und auch hier zelebrieren Cornelia Thiele und Thomas Kieck wieder ihre unverwechselbare Art, literarisch Allerfeinstes mit emotionalen Musikstücken zu einem Klein-Kunststück auf höchstem Niveau zu verweben.

Die stilistische Vielfalt von Texten und Musik garantiert einen Abend, der kurzweilig, abwechslungsreich und tiefgründig zugleich unterhält. Mit ihrer Mischung aus witzigen, dramatischen und nachdenklichen Klein-Kunststücken lassen sie die Zuschauer lachen, träumen, schmunzeln und ergriffen sein. Wer einmal beim KIECK-Theater war, kommt gern wieder!

Eintritt: 8 €

Vorverkauf ab 11. Oktober am Servicepoint

Shuttle-Cup

Gaming Wettbewerb im MediaShuttle

Samstag, 29. Oktober, 10 – 17 Uhr, Marktplatz

Spiele Mario Kart 8 auf der WiiU im Media-Shuttle auf dem Pforzheimer Marktplatz. Zeige auf 32 unterschiedlichen Strecken dein Können. Schlüpfe in die Rolle von Mario, Luigi und Co und werfe mit Bananenschalen oder Panzern um deine Gegner außer Gefecht zu setzen. Die Anti-Schwerkraft-Funktion erlaubt es dir kopfüber oder senkrecht an der Wand entlang zu fahren. Komm vorbei, spiele zusammen mit deinen Freunden und werde Mario Kart Champion und gewinne eine amiibo Figur. Mitmachen können Kinder ab 8 Jahren.

Winnie Puuh und seine Freunde

Nach der Erzählung von A. A. Milne

Mit dem theater en miniature

Samstag, 29. Oktober, 15 Uhr

Im Hundertsechzig-Morgen-Wald lebt der dichtende und singende Puuh zusammen mit lauter hochwichtigen Persönlichkeiten wie Ferkel, Kaninchen, I-Ah, Känga und Klein-Ruh. Sein Hauptgedanke gilt dem heißgeliebten Honig, der ihn zuweilen in die unangenehmsten Lagen bringt. Die urkomischen und liebenswerten Abenteuer des kleinen Bären werden mit weichen Stoffpuppen auf einer Drehbühne erzählt.

Ab 4 Jahren

Eintritt: 4 €

Vorverkauf ab 14. Oktober am Servicepoint

 **Stadtbibliothek
Pforzheim**

Bundesweite Bibliothekswoche

24. – 29. Oktober 2016



